

**Vielen Dank an die
Red Boyz
für diesen unvergesslichen
Fussballtag!**

Am 12.03.2017 war es wieder soweit. Die **Red Boyz** haben zum zweiten Mal Kinder & Jugendliche der Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V. zu einem Heimspiel des **1. FC Kaiserslautern** eingeladen.

Rund 60 Personen, darunter 30 Kinder und deren Angehörige machten sich bei herrlichem Frühlingswetter mit freundlicher Unterstützung der **Fa. Horst Becker Touristik** auf den Weg von Spiesen über Homburg nach Kaiserslautern. Für die Jungs und Mädels gab es im Bus Getränke und Brezeln und an alle Kinder wurde natürlich auch ein Fanschal verteilt.

Das Spiel gegen den FC Heidenheim wurde vom Familienblock aus verfolgt. Hier geht der Dank an die **Fanregion Saarland-Luxemburg** für die Organisation der Eintrittskarten.

Leider reichte es vom Ergebnis diesmal nicht zu einem Sieg für den FCK. Doch bei den vielen strahlenden Kinderaugen konnte man gerne darüber hinweg sehen.

Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals sehr herzlich bei Herrn Horst Becker, der sich wieder bereit erklärte die kleinen und großen Fans persönlich und erneut kostenlos zum Spiel zu fahren und der Fa. Horst Becker Touristik für Ihre unglaubliche Unterstützung bedanken.

Ebenfalls geht ein herzliches Dankeschön an die **Red Boyz** Herrn Michael Löwe und seine Kollegen für die Einladung und Organisation der Fahrt.

Sie alle haben erneut Lichtblicke für Kinder gesetzt.

Vielen Dank!

März 2017, Sigrid Singer für Ekki

